

杣城校区コミュニティ協議会だより

平成 27 年 12 月 15 日 発行

第 3 号

発行責任者 会長 徳重 武秀

杣城校区コミュニティ協議会発足一年目にあたって

杣城校区コミュニティ協議会

会長 徳重 武秀

杣城校区コミュニティ協議会発足の一年目、組織する 5 つの部会（総務・青少年育成・健康福祉・文化地域推進・環境安全）は、年間計画に基づいて事業を進めて参りました。多くの個人や団体、また自治会の皆様のご理解とご協力をいただき、ある程度の成果を得られたものと考えます。

杣城校区コミュニティ大運動会は、準備、設営、運営、整理等多くのご協力をいただき、有り難うございました。また、中学校の生徒さんが放送担当としてユーモラスなアナウンスで会場を楽しませてくれました。

コミュニティとは、いろいろな捉え方がありますが、地域社会をどのように発展させるか、また地域のいろいろな課題の解決、環境美化、防災等について今後、皆様と一緒に考え進めて参りたいと思います。近年、自然災害の脅威は日本全国で起きており、我が鹿児島県も今後どのような災害に見舞われるか分りません。このような中で、防災に対する認識を深めて地域の皆様に働きかけて参りたいと思います。

各自治会での、ご意見やご要望をお聞かせ下さい。 来年もよろしくお願ひ申し上げます。

健康福祉部の活動

健康福祉部会長 櫻山 紀男

健康福祉部としての、最大のイベント、杣城校区コミュニティ協議会大運動会は、10月12日（月）盛大に行われました。第1回目としては好評価をいただきました。これも皆様方のご協力の賜と感謝申しあげます。細部にわたって点検し反省点を確認しましたので、それらを次の大会にいかしていきたいと思っております。



10月31日（土）杣城校区コミュニティ協議会第1回グランドゴルフ大会を開催しました。予定されたチーム数より、かなり少ない参加となりました。チーム編成や案内の仕方に反省すべき点がありましたので改善していくたいと思っております。大会そのものは盛会だったように思います。

来年二月頃高齢者支援という立場からもう一つイベントを考えておりますが、場所、期日等相談しながらすすめていきたいと思っております。今後ともご協力よろしくお願ひ申し上げます。



史跡めぐり

文化・地域推進部会長 梅田 博志

11月22日（日）「史跡めぐり」を実施しました。（参加者31名）

杣城小学校を出発、島津屋形跡をはじめ加治木駅より東側を中心に八景蔵王嶽や、ふだんは案内板を目にもしても訪れることがない東禪寺墓地（肝付氏の墓）や、日本山宝塔（700年前の加治木家の墓）・山影にひっそりと祀られている日枝神社そして島津義弘公を祀る神社と巡りました。普段案内板は目にもしても、耳で学ぶ素晴らしさを感じつつ十分堪能できた半日でした。

ご案内の先生 上村和巳先生・有馬昭人先生



杣城小学校出発
1784年に産声を上げ 1876年
「杣城小学校」に改称



島津屋形跡
島津義弘公が1607年より居城とされていた
一郭で現在は護国神社や欄干橋などの遺跡がある



日本山宝塔
鎌倉時代に作られた九州最大の遺跡
南九州豪族であった木田三郎信経夫婦の墓



日枝神社
「山王」様と言われ、祭神は大宮が大己貴命
(おおあなむちのみこと) 1540年藤原某
が天長地久・武運長久を祈るために宝殿を作った



精矛神社境内（国土の碑）
葛城彦一・相良藤時次・藤崎秀の三氏の
業績記念碑
指し示す先は錦江湾の名称の由来を説明する上村先生

青少年育成部の活動

青少年育成部会長 下津佐 照和

青少年育成部、単体として今年度初めての活動は、11月7日（土）好天の下、実施されたPTAバザー「ふれあい杣城まつり」に於いて、杵つき餅の提供をおこないました。この活動は前の校区公民館制度発足以前より実施しており、昨今杵で餅つきを行う風景が見られなくなってきた現状においては貴重な体験と考えております。

今後の活動としては、杣城小学校活動の伝統である「杣城カルタ大会」を明けて2月20日（土）に予定しています。今年度は就学前の園児さんへも参加の呼びかけを行いますので多数のご参加を期待しています。

